
 

COMMISSION REGIONALE DE GESTION DES 

COMPETITIONS – SECTION FUTSAL 

Procès-Verbal N°1 
 

 

ORDRE DU JOUR 

InformaDons Générales 
ProposiDon des Poules Futsal R1  
ProposiDon de Calendrier Général R1 
Demande C.R.A Futsal 
QuesDons diverses 

Le Président ouvre la séance à 19H30, il remercie les présents durant ce;e période de l’année 

Le Président souhaite tout d’abord saluer et avoir une pensée amicale et plein de reconnaissance à 
Monsieur et Madame IRLA ayant décidé de qui;er leurs foncMons au terme de la saison 2023/2024 
après des années de bons et loyaux services pour le Futsal Régional. Il évoque la situaMon actuelle du 
Futsal Régional devait avoir une réponse adaptée et plus à l’écoute et au plus proche des clubs. 

Il remercie le Comité de DirecMon et de la confiance qu’ils accordent à ce;e nouvelle commission qui 
est orientée vers un travail collégial et affirmée dans le développement de la praMque tout en étant 
dans le strict respect des règlements de notre sport. 

Commission du 08/08/2024

     Horaires : 19h00 à 20h30

Président(e) : M. MAZZOTTA Anthony

Présent(e)s

Visioconférence

Mme SCHIAVON Isabelle - M. REALLAND André - AZIZ Fabien / Absent : M. CRUMOIS Adrien
- M. SONZOGNI Olivier - M. AZIZ Fabien - M. CANITROT Sylvain

impreignée de vacances scolaires et des Jeux Olympiques de Paris 2024.

: M.TOUIL Yacine (Secrétaire de Séance)- M.DEGOUL Paul -

Excusé(s):



Le Président évoque la situaMon au classement Fédéral de la Ligue Occitanie qui est dernière du 
classement pour la saison 24/25. 

Le champion de R1 Futsal devra donc passer par un pré-barrage contre le champion de la Région 
Grand-Est (extérieur) et à un barrage aller-retour (en cas de qualificaMon) contre le champion de la 
Région Corse. 

               ******** 

La Commission prend connaissance des clubs engagés pour le championnat R1 Futsal et aux informaMons de la 
situaMon des clubs vis-à-vis de la parMcipaMon aux compéMMons ou non. 

La Commission valide à l’unanimité la composiDon des Poules R1 Futsal et transmets au Comité de DirecDon 
pour approbaDon. 

******** 

La Commission prend connaissance de la proposiMon de calendrier général de la compéMMon R1 Futsal. Précise 
que la phases 2 du championnat de R1 seront présentés ultérieurement. 

La Commission valide à l’unanimité la proposiDon de calendrier général de la compéDDon R1 et transmets au 
Comité de DirecDon pour approbaDon. 

Pour le championnat R2 Futsal et R1 Futsal Féminin, la commission décide de surseoir à la clôture des 
engagements qui était ini<alement prévu afin de perme?re à de nouveaux clubs de pouvoir s’inscrire. Une 
communica<on sera prévue durant la fin de la deuxième quinzaine d’Août pour la valida<on des poules et 
des calendriers généraux R2 Futsal et R1 Futsal Féminin. 

******** 

La Commission prend connaissance d’une demande de la C.R.A Futsal indiquant que celle-ci souhaiterais en 
phase de test sur certaines rencontres du Championnat R1 Futsal sonoriser les arbitres pour la saison 24/25. 

La Commission n’y voit aucun inconvénients si aucun surcout à la charge des clubs ou de la ligue n’est à 

POULE A POULE B
BEZIERS A.S 1 COLOMIERS 1

CARCA FUTSAL Agglo 1 F.C BAGATELLE 1
EMPIRE 66 1 F.C QUINT-FONSEGRIVES 1

LODEVOIS L. FUTSAL 1 FUTSAL CLUB FENOUILLET 1
MONT. MED. FUTSAL 2 PLAISANCE PIBRAC FUTSAL 2

NARBONNAIS FS.1 TOULOUSE FUTSAL C. 1
STADE BEAUCAIROIS FC 2 TOULOUSE METROPOLE F. 1
REMOULINS OU CAYUN* UJS TOULOUSE 2

constater. Enfin, elle trouve dommage qu'aucun représentant de la CRA soit présent ce soir.



Monsieur TOUIL Yacine demande l’état de la créaMon du challenge U18 Futsal pour la saison 24/25 et de son 
calendrier.  
            
La Commission n’ayant pas encore travaillé sur ce championnat, propose à M. TOUIL de prendre en charge et de 
proposer à la Commission un calendrier selon les engagements que la L.F.O aura reçue. 

L’ordre du jour étant épuisé. 

C.R.G.C. – SecDon Futsal 
          Le Secrétaire  
       M. TOUIL Yacine 

C.R.G.C. – SecDon Futsal 
          Le Président 
 M.MAZZOTTA Anthony 

Fin de séance à 20h30




